

BC RW Borbeck feiert Erfolge auf ganzer Linie

Badmintonklub freut sich über fünf Siege

Fünf von sechs Mannschaften des Badmintonvereins BC RW Borbeck konnten an vergangenen Spieltag einen Erfolg für sich verbuchen. Lediglich die Schüler mussten sich mit einem Unentschieden begnügen.

Die zweite Seniorenmannschaft konnte ihre Schläger gleich in der Tasche lassen, da der Gegner PSV Gelsenkirchen Buer nicht antrat. Das Spiel wird mit 8:0 für Borbeck gewertet. In der Kreisliga fuhr die dritte Seniorenmannschaft gegen SG99/06 Essen 2 einen 6:2-Erfolg ein. Zum Erfolg trugen neben den Damen Corinna Manroth (im Einzel und Doppel) und Britta Sagan (im Doppel und Mixed mit Andreas Leifholz) auch Alan Grzemba und Raphael Martinez bei.

Die vierte Seniorenmannschaft behielt in der Kreisklasse im Spiel gegen die Reserve vom FC Borbeck mit 5:3 die Oberhand. Tobias Niemeier, Oliver Eickelen und Markus Schumacher konnten dabei alle drei Herreneinzel für sich entscheiden. Auch die erste Jugendmannschaft zeigte sich in der Kreisliga bei ihrem 5:3-Erfolg gegen OSC Rheinhausen 1 stark im Einzel. Die Borbecker Jugendlichen gewannen hier durch Nils Wieacker, Stephan Rehn und Andre Hinz sämtliche Partien. Den entscheidenden Punkt fuhr Lena Strunz im Dameneinzel ein. Die zweite Jugendmannschaft schlug die erste Mannschaft des FC Borbeck deutlich mit 6:2. Die Schüler hingegen erreichten ein 4:4 Unentschieden gegen die Schülermannschaft des SV Kupferdreh.